

西高祭始まりました！

8月29日(木)西高祭が始まりました。1日目は本多の森ホールにてステージ発表が行われました。吹奏楽部の演奏からはじまり、次に本校2年生による発表でした。少ない準備期間ながらクラス一丸となってすばらしいパフォーマンスを披露してくれました。

そして合唱部による合唱や、有志によるダンスパフォーマンス、またゲストにRABのネスさんをお招きし、パフォーマンスを披露していただきました。

○オープニング



山越校長の「開会宣言」

「西高祭の主役は皆さん一人ひとりです。
みんなで協力して充実した文化祭にしましょう！」

○吹奏楽演奏『Come back 平成！』

懐かしい平成ソングで盛り上がりました。



息の合ったダンスでノリノリに！



フィナーレは、米田生徒会長も参加して盛り上がりました。

○クラスTシャツコンテスト表彰

最優秀 35H



優秀 (1年) 17H



優秀 (2年) 23H



優秀 (3年) 36H



○2年生ステージ発表表彰

クラスそれぞれの個性や工夫が見られました。

一人ひとりの生徒が、大変良い表情で演じていたのが印象的。会場からは大きな歓声が上がっていました。

(入賞クラス)

1位 25H 『西高TV!』

2位 21H 『アナと夏の女王 ~Esto es fiction~』

3位 28H 『ドラマチックな理アチの不思議な恋物語』



24H



22H



25H



28H



26H



21H



23H



27H

○合唱部『Let' s Sing』

清涼感あふれるハーモニーに癒されました。



○有志企画『foxy』

3年生2人のダンスです。

普段は別々に活動しているので、このステージのために準備して披露してくれました。
息のピッタリ合ったダンスは迫力満点でした。



3 1 H 多々見百虹さん



3 4 H 川端妃音さん

○ダンスショー ~ゲスト「ネス」さん~

去年に引き続き出演してくれました。プロの技に大きな歓声が上がりました。

